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三年続けて群馬の赤城地蔵岳から電波伝搬実験のコントロ－ルをする事になりました。 

立川市の自宅を夜明け前の 3 時 40 分に出発して、青梅街道から岩倉街道を通り圏央道への

ル-トもいつもの通り慣れた道です。 

圏央道から関越道に入る頃になると、辺りも明るくなり天気もＦＢの様子です、毎年宍戸

OM とのコンビで行う電波伝搬実験の待ち合わせ場所は、上里ＳＡですが今回は慣れた事も

あり、現地集合としました。 

トイレ休憩の為上里ＳＡに寄って、JF1ZFC/M の宍戸ＯＭをコ－ルすると、既に地蔵岳の登

り口である、八丁峠に到着していました。 

私は、前橋インタ－を降りて、県道 4号を赤城山方面に向かい走りました。 

暫くして、赤城神社の大きな鳥居をくぐり、標高 1400m位の赤城山観光センタ－付近まで上

り 50.240Mhzで移動各局にＣＱをコールをするとＪＲ２ＣＴＲ/０、ＪＡ１ＲＩＺ/1からコ

－ルバックがあり、既に移動場所に到着している様子でした。 

ＪＲ２ＣＴＲ/０局はＲＳ５９で強力に入感していました、モービル走行中に長野県木曽郡

と繋がるとはま思いませんでした。 

毎年、ＪＲ２ＣＴＲ局とは、２エリアの移動局に中継して頂いてのコント－ルでしたので、

今回はＦＢな伝搬実験になりそうな予感がしました。 

 ６時１0分予定通り待合せ場所の八丁峠に到着して、宍戸ＯＭと地蔵岳を目指して長い階

段の道を登り始めました。 

４０分位で１６７４ｍの地蔵岳山頂に到着しました。過去３回の移動場所は、地蔵岳の道標

がある近くにＡＮＴを設置して行いましたが、今回は山頂から少し離れた中継所近くの広場

で運用しました。 

周囲には、中継用のパラボラアンテナが多くあり、伝搬状況がＦＢな事が伺えました、期待

できそうです。 

ＡＮＴ（5/8GP+HB9CV）の設置とＲＩＧ（FT-857）を準備して、受信を開始すると移動各局
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の信号が強力に入感して来ました。特に、ＪＲ２ＣＴＲ/０の木曾郡は安定していました。

中継用のパラボラアンテナ近くの場所が良かったのでしょうか？また ＪＡ９ＥＢＳ/2 の高

山市もＳは 1ですがＲは完全に５で安定して入感していました、但しＡＮＴは２エレのＨＢ

９ＣＶの水平偏波です。垂直の５／８に切替えるとノイズが多くなりＲが 3～4 に落ちて了

解度が悪くなりました。 

 伝搬実験開始前の事前チェックでは 11 局の確認は出来ましたが、伊豆の達磨山移動のＪ

Ａ１ＷＹＵ/２の信号は確認出来るが、内容が分からずＪＡ１ＵＰＥ/1の箱根町経由でコン

トロールをお願いしました。 

午前９時の実験開始に近づくと、６エリア８エリアのＥＳ混信が発生してきました、サイド

からの抑圧や 50.240 でのチャンネルチェックなどがありましたが、伝搬実験を開始する旨

のアナウスを行っている内に、混信は少なくなり、伝搬実験を続ける事が出来ました。 

午前９時に高山市移動のＪＡ９ＥＢＳ/２から開始しました、木曾移動のＪＲ２ＣＴＲ/0

局とはＦＢに繋がったようですが、１エリア各局はなかなか繋がらないようでした。 

しかし実験を一回りしてから、再度１エリア各局からのコ－ルで何局は繋がりました、コン

ディションがＦＢに変化したのかと思います。 

次に、木曾移動のＪＲ２ＣＴＲ/０局は、２エリア局は勿論。１エリア局とも多く繋がって

いた様で、１８００ｍのＦＢなロケ-ションの様でした。 

その後、静岡県伊豆市移動のＪＡ１ＷＹＵ/２はノイズに埋もれてＲＳは２１～３１程度の

入感状況のため、箱根町移動のＪＡ１ＵＰＥ／２局に中継をお願いしました。 

ＪＡ１ＷＹＵ／２局はＪＲ２ＣＴＲ／２局や１エリアの局とは繋がっていた様でした。 

今回の電波実験移動各局の中で、コントロール局が唯一交信できなかった局です。すべての

移動局と繋ぐ難しさを感じました。 

続いて、ＪＪ１ＳＸＡ／１日光市、ＪＡ１ＦＹＱ/１鴨川市、ＪＡ１ＲＩＺ/1 大里郡、７Ｍ

２ＦＱＹ／１秩父郡、ＪＡ１ＵＰＥ／１箱根町、ＪＫ１ＷＭＶ／１日の出町、ＪＰ１ＫＦＸ

／１桧原村、ＪＡ１ＷＳＥ／１、あきるの市と順調に伝搬実験が行われました。 

 一回りしてから、遠方局と交信出来なかった

局との再挑戦では、高山市移動のＪＡ９ＥＢＳ/

２局や木曾移動のＪＲ２ＣＴＲ/０局との交信

が成立した局もありました。 

１０：２０ＡＭ、５０．２４０ＳＳＢモ－ビル

グル－プの電波伝搬実験を終了しました。 

 一休みして喉を潤してから、一般局向けの移

動運用を１時間位行い、20 局と交信しました。 

今年は 2 月の大雪の為、3 月頃から始める移動

運用が出来ず、伝搬実験が初の山移動運用とな

りました、やはり高い所から電波を出すのは気持ちが良いものですね。 

帰りはいつもの、道の駅「富士見温泉見晴の湯」によって、温泉に浸かり休憩して帰りまし

た。                       おわり 

コントロ－ル局付近から小沼と東方面の

眺め 


